

## Voluntariado del Hospital San José de Coronel

# Seremi de Bienes Nacionales entrega concesión de uso gratuito a Damas de Blanco

La fundación trabaja desde hace 25 años en el recinto asistencial y ahora tendrá sede.

A días de ser homenajeadas por sus 25 años de servicio a la comunidad hospitalaria de Coronel, la Fundación Damas de Blanco fue beneficiada con la entrega de la concesión de uso gratuito –por 5 años– del inmueble fiscal que alberga su sede social.

El trámite fue realizado por la Seremi de Bienes Nacionales y recepcionado por la Municipalidad de Coronel. De esta forma, se podrá consolidar su funcionamiento en el lugar y dar la posibilidad de acceder a diferentes fuentes de financiamiento que les permitan mejorar la atención desinteresada que otorgan a pacientes y familiares del Hospital San José.

La Fundación Damas de Blanco es un voluntariado cristiano evangélico que brinda apoyo a pa-



Las voluntarias participaron en la ceremonia de entrega.

cientes en hospitales públicos de Chile, con una presencia muy activa en Coronel. Se fundó en 1958, cuando un pastor y su esposa vi-

sitaron a un enfermo y se dieron cuenta de las necesidades de los pacientes en los centros asistenciales.

Andrea Aguilera, encargada Comunal de la Damas de Blanco, sostuvo que - “hemos trabajado hace 25 años en el Hospital de Coronel, viendo muchas necesidades complementarias, ya sea de abandono o personas que llegan sin nada (...) donde nuestra principal labor es la ayuda espiritual y la material cuando se necesita”.

Es importante destacar que en Coronel, las Damas de Blanco cuenta con 25 voluntarias, 5 de ellas de la Isla Santa María, por lo tanto, su trabajo también considera parte de Chile insular